

Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO CENTRO EL DÍA 27 DE NOVIEMBRE DE 2019.

Nº y Clase de Sesión: 2/2019. (ordinaria).

Día y hora: 27/11/2019 A LAS 19'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Fernando Navarro Cueva,

VICEPRESIDENTE

D. Omar Braina Bou

VOCALES

Concejales designados.

Da Susana Fabregat Carrasquer Grupo Político Municipal PP

Vecinos designados

D^a Cielo Leiros Otero Grupo Político Municipal Ciudadanos

D. Luis Andrés Cisneros Grupo Político Municipal Vox

Vecinos designados por la Alcaldía

D. Miguel Forcadell Bleda

D. Jaime García Vivas

Representantes de asociaciones de vecinos.

Da María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

D^a Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

D^a Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representante de las AMPAs

D^a Lledó Lleó Rubio Asociación Católica de Padres de Alumnos

Escuelas Pías

SECRETARIA

Da Marta Mulet Vilar

Orden del día.

1° Aprobación del acta de la sesión anterior, celebrada en fecha 23 de octubre de 2019.
2° Propuestas presupuesto ejercicio 2020.
3° Propuestas distrito.
4º Funcionamiento y organización Junta y Consejo de Distrito Centro
5° Despacho extraordinario
6° Ruegos y preguntas.
En el salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas del día 27 de noviembre de 2019, bajo la presidencia del Sr. Fernando Navarro Cueva, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el "quorum" de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1º.- Aprobación del acta de la sesión anterior, celebrada en fecha 23 de octubre de 2019.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2º.- Propuestas presupuesto ejercicio 2020.

El Sr. Navarro solicita a las y los miembros de la Junta el planteamiento de propuestas para desarrollar en el próximo año con cargo al presupuesto económico asignado al Distrito Centro.

La Sra. Roig propone que el Ayuntamiento, al igual que ocurre en otras localidades próximas, asuma la organización de Fireta de Santa Llucia, atendiendo a la dificultad que plantea para la asociación el pago del plan de evacuación y seguros y la gestión de la documentación exigida para la instalación de las casetas. Ofrece la colaboración de la Asociación de Vecinos Raval de la Trinitat.

La Sra. Roig explica que esta feria de productos relacionados con la Navidad que comenzó a organizarse en el año 2003, tiene como finalidad fundamental la dinamización de la



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

zona y que se promueve la participación de las diferentes asociaciones y collas que tienen sus sedes alrededor de la Plaza Mallorca.

La Sra. Roig propone además la organización de las siguientes acciones, que fueron desarrollas en años anteriores por la asociación que representa:

- .- Concurso de balcones adornados para la Navidad
- .- Celebración del Día del Medio Ambiente con un concurso de plantas ornamentales.
- .- Actividades de dinamización dirigidas a menores en las plazas del distrito

3°.- Propuestas Distrito.

El Sr. Navarro plantea la necesidad de utilizar los instrumentos diseñados específicamente con este fin para la presentación de quejas concretas. Plantea la Junta como un espacio de reflexión sobre las necesidades del barrio.

La Sra. Salvador solicita la mejora de la pavimentación de las calles peatonales del centro histórico de la ciudad, así como la mejora de la iluminación de esta zona.

El Sr. Andrés plantea la necesidad de regular la circulación de patinetes y vehículos similares, que resultan especialmente peligrosos en zonas como el centro, donde el ancho de las aceras complica el tránsito. Sobre este punto, el Sr. Navarro comenta que se está redactando una nueva ordenanza que establecerá la obligación de que los patinetes circulen por el carril bici y dotará a la Policía local de capacidad sancionadora en los supuestos de incumplimiento. Las personas asistentes debaten acerca de las condiciones de uso del carril bici de la Plaza Huerto Sogueros. La Sra. Leiros plantea las situaciones de peligro que provoca la circulación de bicicletas por la noche en zonas donde no existe una iluminación adecuada.

El Sr. Navarro solicita a la Sra. Roig que señale en un mapa qué bancos entiende la asociación que representa deben ser retirados de la Plaza Mallorca, tal y como se ha planteado mediante instancia presentada en el Registro General. También le requiere para que indique de manera concreta y clara los bolardos referidos en esta instancia que entiende innecesarios.

4º.- Funcionamiento y organización Junta y Consejo de Distrito Centro

La Sra. Roig propone que se dé visibilidad a las Juntas y Consejos de Distrito mediante el desarrollo de campañas promocionales.

Las personas asistentes plantean la necesidad de repensar los espacios de participación y los reglamentos que los regulan.

5°.- Despacho extraordinario

No hay asuntos a tratar.

6°.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Roig propone que las Juntas de Distrito estén representadas en la Junta Local de Fiestas, y que pueda participar en el diseño y organización de los actos a celebrar con motivo del 75 aniversario de las Fiestas de la Magdalena.

La Sra. Salvador solicita que se estudie de nuevo la ubicación de los contenedores de recogida de residuos de las calles de la zona centro. Apunta que algunas calles tienen un número excesivo mientras en otras resultan insuficientes. En este punto, las personas asistentes coinciden en que resulta necesario el desarrollo de campañas y acciones para recordar a la ciudadanía, las discotecas, los establecimientos hosteleros y verdulerías los horarios para depositar la basura

El Sr. Andrés solicita la colocación en la zona centro de más contenedores para la recogida de aceite.

La Sra. Roig comunica la queja de una vecina sobre el excesivo ruido generado por la maquinaria utilizada por el establecimiento situado en la calle Mayor esquina con la calle Gumbau.

La Sra. Madueño apunta que en la calle Amalio Gimeno está instalado un trasformador de la empresa Iberdrola que produce un pitido constante que molesta al vecindario.

La Sra Roig pregunta qué ocurre con las renovaciones de los contratos de parking a los residentes en la Plaza Santa Clara. El Sr. Navarro comunica que se ha abierto un contencioso por las reclamaciones de la empresa adjudicataria al Ayuntamiento que está afectando a estos contratos.

Y siendo las 20 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.